

Fiscalía de México detecta irregularidades en cuentas públicas



Ciudad de México, 1 jul (Prensa Latina)La Auditoría Superior de la Federación (ASF) detectó probables irregularidades por 71 millones 722 mil pesos (unos cuatro millones de dólares), aunque todo hace indicar que no por corrupción, sino contables.









julio 1, 2023 | CDT12:03 (GMT) -0400

En el primer corte de la fiscalización de la Cuenta Pública 2022, correspondiente al cuarto año de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador, la ASF detectó diversas anomalías y los resultados de 86 auditorías los entregó a la Comisión de Vigilancia de la Cámara de Diputados.

El informe indica que de las irregularidades, ya se han recuperado 10 millones 174 mil pesos (571 mil dólares) y quedan pendientes por aclarar 61 millones 547 mil pesos (poco más de tres millones de dólares).